

1. En el Torneo Abierto que juega nuestro Carlos Paúl Abreu, participan 110 ajedrecistas, entre ellos 12 Grandes Maestros, 30 Maestros Internacionales y uno 50 Maestros Fide o Candidatos a serlo. Carlos Paúl tiene 1.5 puntos de 3 posibles.

2. El presidente de la FDA, Pedro Domínguez Brito, ha sostenido importantes reuniones con el presidente de la Federación Cubana de Ajedrez, el GM Silvino Gracia, con el Comisionado Nacional de Ajedrez de Cuba, Carlos Rivera, y con el Secretario de la Federación Cubana de Ajedrez, GM José Luis Vilela, con el fin de promover un mayor acercamiento entre ambas federaciones, para lo cual están preparando un programa de trabajo.

3. Wilfredo Paulino participa en un importante curso de arbitraje, con los destacados profesores y Arbitros Internacionales Enio Bello (Cuba), Serafín Chuit (Cuba) y José Benitez (España), donde asisten aspirantes a Arbitros FIDE, representando varios países de América.

4. La Revista Jaque Mateo, dirigida por nuestro GM Ramón Mateo, ha tenido una gran acogida y excelentes comentarios, tanto por el contenido como por la calidad de su impresión. Felicitamos al GM Ramón Mateo por esta iniciativa. Varios jugadores también nos preguntaron por el libro "Damirón habla de Ajedrez", el cual se los haremos llegar, pues representa un extraordinario aporte a la historia del ajedrez dominicano y de los países del área.